



まちのわだい



町内の主なできごとと、頑張っているみなさんの姿をお伝えします！



9/28 忠類小学校 かぼちゃプロジェクト

おいしいかぼちゃ、できました！

忠類小学校の農園で、札幌市円山動物園のアジアゾウにプレゼントするために大切に育ててきたかぼちゃを収穫しました。

収穫したたくさんのかぼちゃは後日動物園に届けられ、児童らはアジアゾウが食事する様子をオンラインで見学する予定です。



9/27 途別小学校

手作業で収穫、実りを体感！

途別小学校で、5月に植えたもち米「きたゆきもち」が豊かに実りました。この日は、いよいよ収穫の日。保護者や地域の方も参加し、みんなで額に汗を浮かべながら鎌で稲を刈り、それを縄で束ねて運び乾燥させるために干すなど、協力して作業しました。

収穫が終わると、児童らは「縄でしばるのを頑張った」「去年より素早く刈れたと思う」とすがすがしい顔で感想を発表しました。



9/27 櫻井 遥貴さん(幕別清陵高校2年)

グローバルユース国連大使が活動報告

公益社団法人日本青年会議所が主催する「JAPANグローバルユース国連大使育成事業」に参加し、全国各地の高校生と共にSDGs(持続可能な開発目標)や国際協力への理解を深めてきた櫻井遥貴さんが来庁しました。

今年、十勝からは3人の生徒が「グローバルユース国連大使」に着任。櫻井さんは、小中学校での出前授業やラジオ出演などでSDGsの普及啓発や十勝の魅力発信をしたいと意欲を見せました。



9/18 第8回全世界ナウマンぞうり卓球大会

風を味方につけて！

忠類ナウマン象記念館前で、第8回全世界ナウマンぞうり卓球大会が3年ぶりに開催されました。

29人の出場者が集まり、屋外の会場で繰り広げられる白熱した試合。熱戦を制したのは、一般の部は中野俊之さん、フレンドリーの部は中村綾さんでした。



10/5 三島樹一さんに感謝状

見てみて！ユニークな「豆」の彫刻

旧忠類村出身、千葉県在住の彫刻家・三島樹一さんから「豆」をモチーフにした彫刻作品4点を寄贈していただき、飯田町長が感謝状を手渡しました。三島さんは「十勝は豆の産地なので、そこから着想を得て15年ほど豆シリーズを作っている。身近なところで作品に親んでもらえたら」と話しました。

作品は役場3階のほか、十勝ナウマン温泉ホテルアルコ、札内コミュニティプラザに展示されています。



9/28 第12回全国和牛能力共進会 出陣式

自慢の和牛がオリンピックへ

10月6日から10日に鹿児島県で開催された「和牛のオリンピック」とも呼ばれる全国和牛能力共進会に幕別町から3頭が出場。出品牛の出陣式が行われました。

結果は、山田貴赦さんの出品牛が第4区で優等賞3席を獲得しました。また、西嶋一洋さんと柴山匡さんが出品した第6区で優等賞8席の成績を残しました。

【全国和牛能力共進会】5年に1度開催される国内最大級の家畜共進会。「種牛の部」「肉牛の部」から月齢などの条件別に計8つの出品区に区分して、改良の成果と飼養管理の技術を競う。



左から幕別消防署 宮野 裕範 署長、幕別町農業協同組合 前川 厚司 代表理事組合長、幕別町消防団 八巻 省三 団長

幕別町農業協同組合 株式会社ピッチ&パッチ

消防団 協力事業所に認定

幕別町消防団協力事業所表示制度に基づき、幕別町農業協同組合と株式会社ピッチ&パッチを「消防団協力事業所」に認定しました。地域の消防防災力の充実や強化の推進を目的とする制度で、今回の事業所を含め、町はこれまでに5つの事業所を認定しています。

幕別町農業協同組合では2人、株式会社ピッチ&パッチでは3人が消防団に在籍するなど、日頃、消防団の活動に積極的に協力していただいています。

消防団の八巻省三団長は、日頃の活動への協力によって防災の強化が図られていることへの感謝を伝え、それぞれに消防団協力事業所であることを示す「表示証」を手渡しました。



株式会社ピッチ&パッチ 左から大石 将俊さん(消防団員)、山岸 昌子さん(防火管理責任者)、窪田 雄一さん(消防団員)、渡辺 敦斗さん(消防団員)

3年ぶりに開催

10月2日にまくべつ産業まつり、16日に忠類どんとこいむら祭りがそれぞれ3年ぶりに開催されました。新型コロナウイルスの影響により昨年、一昨年と2年続けて中止となっていた両祭り。今年は十分な感染対策を講じた上で開催にこぎつけました。3年ぶりとおあって開催を待ちわびた多くの観客が訪れ、両会場とも秋の賑わいに包まれました。



まくべつ産業まつり

幕別文化倶楽部による豊穰太鼓(表紙・中央)で幕開けた第45回まくべつ産業まつり。開会前から多くの人で会場が埋まっています。長い行列をつくるほどの人気の野菜詰め放題コーナーでは、各々が工夫した詰め方で悪戦苦闘しながらもその顔には笑顔がこぼれます。ステージイベントでは、幕別清陵高校生によるバンド演奏(表紙・左)、ものまね芸人「るみるみ」さんによるものまねショーで盛り上がり、演歌歌手の「北山たけし」さんが登場すると会場の熱気は最高潮に達します。多くの方が訪れ、大きな賑わいに包まれる秋の1日となりました。



秋の澄み切った青空が広がる中、第27回忠類どんとこいむら祭りが開催されました。会場には、お目当ての特産品を求めて多くの方が訪れました。特に人気の「ゆり根の販売コーナー」や「忠類和牛コーナー」には朝早くから長蛇の列ができる賑わい。ひとりでもゆり根を数箱購入する方もいて大盛況でした。ステージでは「津軽三味線石黒会」による三味線演奏や歌手の「こおり健太」さん、「児玉梨奈」さんによる歌謡ショーで盛り上がりです。会場隣のナウマン公園も多くの家族連れが遊具で楽しむ姿が見られ、笑顔あふれる1日となりました。



忠類どんとこいむら祭り

幕別町×開成町 交換日記 Vol.3

幕別町と都市間交流をしている神奈川県開成町との交換日記をお届けします。

開成町の魅力をたっぷり持って… 「おひさしぶりです！」

6年ぶりにまくべつ産業まつりに参加できました！開成町のブースでは、みかん、里芋、落花生、お米、お茶など、魅力ある食材を多くの方の手に取っていただきました。そして、パオくん・クマゲラくんとも再会！一緒にイベントを盛り上げてくれました。いつかあじさいちゃんとのツーショットを撮れるといいですね♪ またお会いできる日を楽しみにしています。

開成 voice

入庁して1年半、交流のある幕別町におじゃまできて、とても嬉しかったです！産業まつり当日は肌寒くなりましたが、ブースにいらっしゃるみなさんはとても温かく接してくださいました。幕別町で盛んなパークゴルフは開成町でも楽しめますので、ぜひ開成町に遊びに来てみてください！

開成町企画政策課
ますはら みちや
増原 未知也さん

11月9日は119番の日

～かけがえない命のために～

119番通報 4つのポイント

- 1 災害の種類**
火災・救急・それ以外の災害かはっきり伝える！
- 2 住所(市町村名から番地まで)**
住所が分からなければ、目標となるものを伝えたり、携帯電話を活用したりする。
- 3 災害の内容**
・火災 何が燃えている？ どのくらい？
・救急 傷病者の状態(人数、出血、呼吸など)
- 4 通報者の氏名、電話番号**
様態の変化、場所の確認などで、折り返し電話がくる場合があります。

住所が分からないとき

- ▶目標物**
橋、建物、バス停などを伝えましょう。
- ▶GPSの活用**
携帯電話や車のGPSで住所を伝えましょう。
- ▶自動販売機**
自動販売機には住所ステッカーが貼られているので、活用しましょう。
- ▶高速道路のキロポスト**
高速道路上であれば、キロポストの数字を伝えましょう。

災害情報

火災などの災害情報は、とかち広域消防局のホームページから確認できます。
<http://fire-tokachi.info>

問とかち広域消防局情報指令課 ☎26-9127

災害情報の確認はこちら

